



## Empleo

# Una nueva regulación acercará las prácticas universitarias al empleo

### E.E.

Fomentar la empleabilidad de los estudiantes, intentando estimular los procesos de incorporación a entidades públicas y privadas y a instituciones, para que se adquieran competencias, no sólo de contenido sino transversales tan importantes para la incorporación al mundo laboral es el objetivo del real decreto que con toda probabilidad aprobará el Gobierno antes de fin de año y cuyos detalles ofreció Angels Alegre, subdirectora general de Atención al Estudiante, Orientación e Inserción Profesional del Ministerio de Educación en su participación en las XI Jornadas de Servicios Universitarios de Empleo celebradas en la universidad de Deusto entre los pasados 22 y 24 de junio.

El decreto que regulará las prácticas externas de los estudiantes universitarios introduce entre sus aspectos más novedosos la movilidad nacional e internacional, pero además, da cobertura a todas las etapas de la formación universitaria: grados, masters y doctorados. Así, según Angels Alegre, "la normativa dará cobertura legal a las prácticas del siglo XXI, en un contexto mucho más evolucionado, donde hay una aproximación entre la parte académica, los agentes productivos y la realidad social".

### Compromiso con la empresa

Las Jornadas, que han reunido en la Universidad de Deusto a más de un centenar de responsables de los Departamentos de Empleo de las

Universidades españolas, fueron inauguradas por la consejera de Empleo Gemma Zabaleta quien señaló que el gran desafío para favorecer el empleo es conectar la enseñanza universitaria con las necesidades del mercado laboral. A su juicio, los dos retos fundamentales de la enseñanza universitaria son facilitar el acceso de la población a una educación superior de calidad y apoyar el tejido socioeconómico para afrontar las nuevas reglas de la competitividad.

El rector Jaime Oraá, por su parte, recordó la apuesta de Deusto tanto por la innovación responsable y sostenible como por formar buenos profesionales pero también personas comprometidas con la empresa y la sociedad.



El rector de la Universidad de Deusto Jaime Oraá y la consejera Gemma Zabaleta inauguraron las XI Jornadas de Servicios Universitarios de Empleo

Por el foro universitario han pasado a lo largo de los tres días ponentes como Tracey Wells, para mostrar el modelo de empleo universitario de la Universidad de Oxford, representantes de otras universidades españolas como León o Salamanca, de networks como Coimbra Group o

Uniportal11, experiencias en materia de emprendizaje universitario a través de Bizkaia:xe de o empresas especializadas en trabajo temporal como Manpower que han dado su visión sobre el mercado laboral y las titulaciones universitarias más demandadas en estos momentos.